



La muerte aquel día  
a Mareli se llevaría,  
porque no se decidía  
con cual muchacho se quedaría.  
Mareli al cbtis llevo  
sin saber lo que sucedió,  
que el que más le gustaba  
a una muchacha se consiguió.  
Mareli feliz entro  
pero a su rosa miro  
que a una muchacha con felicidad la abrazo,  
y desde ese momento  
su tristeza comenzó.  
Al salón llorando llevo  
pues por primera vez sintió desilusión,  
de mirar tan feliz a su amor  
que de otra muchacha se enamoró.  
La muerte la comprendió  
y al final no se la llevo,  
pues se imagino  
que, de tanta desilusión,  
le daría depresión.